

MEDIA

La ATP se asegura a Nitto como patrocinador del Torneo de Maestros hasta 2025 en plena mudanza hacia Italia

La asociación de tenistas y la empresa japonesa continuaran de la mano cinco años más. Nitto pone nombre al torneo final de temporada del tenis, que a partir del 2021 se disputará en Turín tras 12 años en Londres.

Palco23

10 sep 2020 - 13:40



El Torneo de Maestros seguirá patrocinado por Nitto. La Asociación de Tenistas Profesionales (ATP) ha renovado el contrato con Nitto Denko por cinco años. El acuerdo permite a la empresa japonesa poner nombre a uno de los torneos más importantes de la temporada: el Torneo de Maestros.

La relación que empezó entre la ATP y Nitto hace tres años y que ahora también se amplía para que la empresa patrocinadora también se convierta en la distribuidora oficial del *tape* de los tenistas.

Por otro lado, se ha puesto punto final a la relación de este torneo con la ciudad de Londres. La capital del Reino Unido ha dejado escapar el torneo que se muda a Turín, Italia. El alcalde de la ciudad, Chiara Appendino, ha asegurado que están

1 / 2

<https://www.palco23.com/media/la-atp-se-asegura-a-nitto-como-patrocinador-del-torneo-de-maestros-hasta-2025-en-plena-mudanza-hacia-italia>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Palco23 Ediciones, SL, sociedad editora de Palco23.com (www.palco23.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PALCO23

“emocionados por la llegada del torneo en 2021 y escribir una nueva página en la larga historia de este campeonato”.

Este grande del tenis es el torneo final de cada campaña en el que solo se clasifican los ocho mejores de la temporada y, a diferencia de todos los otros, no es un torneo de eliminación directa. Además, las “ATP Finals” se encargan de coronar al tenista número uno del año, tanto en individuales como en dobles, repartiendo más de 9 millones de dólares en premios.